

Cher(e)s ami(e)s,

J'ai l'honneur de vous proposer ma candidature aux prochaines élections régionales qui se dérouleront en décembre 2015. Pour que nous fassions en conscience le choix des candidat(e)s qui porteront nos valeurs, il est nécessaire qu'une certaine transparence permette de connaître le parcours de chacun et chacune.

Une femme, deux enfants, un parcours professionnel et des choix d'engagements : Âgée de 38 ans, originaire des Comores, native de la réunion, j'ai toujours vécu à Marseille. Je suis juriste de formation et conseillère en communication. Maman attentive, je veille à l'éducation et au bon développement de mes deux fils, âgés respectivement de 19 et 7 ans. Leur éducation, leur épanouissement et leur autonomie sont pour moi une mission incontournable et un élément de mon propre équilibre.

Forte de 15 ans d'expériences professionnelles sur le terrain, entre secteur public et secteur privé, tour à tour consultante, directrice de projets ou référente pour divers organismes, j'ai également à mon actif d'assistante juridique l'accompagnement d'au moins 600 familles et associations auprès de diverses administrations et juridictions. L'importance de ces missions vis-à-vis d'une telle population impliquait de ma part efficacité et compétence. Quant au conseil en communication, il est l'élément incontournable du développement d'activités économiques, associatives, politiques, nécessitant implication et rigueur. Cet engagement professionnel a concerné deux régions, *Provence Alpes Côte d'Azur* et *Languedoc Roussillon*.

Engagement associatif et ONG (Organisation Non Gouvernementale): Je milite pour les droits de l'être humain depuis l'âge de vingt ans, dans diverses structures. Pour moi, le militantisme permet à nos voix de se faire entendre: l'accompagnement de l'Autre est un devoir, l'accès à l'information un droit, l'indignation face à l'injustice, une obligation. C'est pourquoi, depuis 2003, je suis responsable d'une association d'accès aux Droits à Marseille (2ème arrondissement) et j'agis dans diverses structures, associatives ou non, que ce soit comme membre d'un Conseil d'administration ou militante de base. J'ai pour objectif d'apporter ma contribution à l'amélioration des conditions de vie des plus démunis et la défense de toute personne touchée dans son intégrité physique ou/et morale.

Engagement politique: Au service des inaudibles, délaissés par le fonctionnement de notre société où les plus fragiles se sentent oublié(e)s, je me suis présentée aux législatives de 2012, dans la 3ème circonscription (une partie des 12ème et 14ème arrondissements et la totalité du13ème arrondissement de Marseille), comme membre de la société civile en tant qu'écologiste indépendante. Le choix de m'engager à EELV constitue pour moi une réponse à son ouverture à la société civile, en cohérence avec les valeurs écologistes que je défends; il est lié à la rencontre d'un groupe de personnes sensibles, solidaires et impliquées que j'ai (re)croisées. L'élue d'Europe écologie Les Verts que je suis désormais a pour vocation de représenter les populations de Marseille et des 17 autres communes qui constituent MPM (Marseille Provence Métropole) dans leur diversité et de mettre en application le programme présenté lors des dernières municipales.

Pourquoi m'engager dans cette élection régionale? Cette campagne nous permettra d'approcher la population des différents départements de la région PACA et de modifier le regard qu'elle porte sur EELV. En effet, à travers nos résultats, force est de constater qu'EELV ne bénéficie encore que de peu d'assise populaire. Mon souhait est de réfléchir avec la population de la région aux problèmes environnementaux et sociétaux pour la résolution desquels EELV a un projet politique global visant à mettre fin aux souffrances des habitants de la région, en particulier dans les Bouches-du-Rhône, où je suis actuellement élue en qualité de Conseillère communautaire et Conseillère d'arrondissement. Notre projet de société (éducatif, social, économique...) difficilement perçu, notamment sur notre territoire, doit être relayé dans chaque village, chaque ville dans nos départements... En effet, dans l'ensemble, EELV véhicule l'image d'un parti certes soucieux de l'environnement et respectueux de la nature, mais qui ne met pas en avant les solutions à apporter aux problèmes quotidiens des citoyens en difficulté. De plus, si hier certains se moquaient de René Dumont et de sa candidature écologiste, aujourd'hui tous les partis ont leur alibi écologiste. C'est la raison pour laquelle je souhaite porter haut et fort nos

couleurs dans un département où les marseillaises et les marseillais m'ont déjà donné des responsabilités, grâce à la confiance que vous m'avez accordée. C'est la raison pour laquelle je porte ma candidature à la tête de liste pour ces élections régionales, notamment dans ce département qui cumule beaucoup de difficultés dans les domaines sociaux, environnementaux et aussi, il faut bien le dire, en ce qui concerne l'éthique politique.

J'espère, cher(e)s ami(e)s que, pour conduire notre liste, vous saurez choisir une femme dynamique, ouverte à la diversité de notre région, qui porte fermement chevillées au corps les valeurs de l'écologie politique, dans le domaine environnemental, dans la dimension sociale, et dans le respect de l'éthique que nous devons pardessus tout à nos électeurs. Voilà donc le sens de ma candidature.

Nouriati DJAMBAE

Conseillère communautaire EELV Conseillère d'arrondissement du 15/16 (Mairie du 8ème secteur) nouriatidjambae@yahoo.fr

Quelques Expériences ainsi que mon soutien et ma présence (liste non exhaustive)

1995 - Stagiaire agent administratif comptable : Entraide Solidarité13

1998-1999 - Bibliothécaire à ENP (École Nationale de Police) - Sainte- Marthe 14ème

1999-2001 - Enquêtrice vacataire : enquête auprès des consommateurs

2000 - Chargée de clientèle (Net'up) - quartier des Crottes -15ème

2000-2002 - **Assistante Juridique-**ADS (Aide aux Démarches de la Santé)-Busserine-Le Mail (14ème)

2003- 2014 - Assistante Juridique - ACC - Assistance Conseil pour le Citoyen (Association d'accès aux droits)

2007 - Secrétaire Générale d'ICI (Initiative Citoyenne Insertion) : Lutte contre le logement insalubre :

2007 – Assistante de Direction Ecotec filiale SEM (Société des Eaux de Marseille)

2009-2014 - Bénévole au sein d'Amnesty International - Marseille - Bd de la libération - 4ème

2010 · Référente pour le mouvement « 24H Sans Nous » sur Marseille «La journée sans immigrés»

2011- 2015 - Directrice de projets : conférences-débats sur des faits de sociétés

2011-2014 - Représentante de l'UCCC (Union Comorienne Contre le Cancer)

2012 - Responsable Atelier Forum Alternatif Mondial de l'Eau 2012- (EBC-PACA) - Eau Bien Commun - PACA

2012 - Membre de Électriciens Sans Frontières - ESF- (ONG- EDF) ; Chargée du Développement en Union Comorienne

2013-2014 - Consultante auprès de la Banque Centrale Comorienne en partenariat avec la Banque de France (projet FMI et Banque Mondiale pour la diaspora comorienne dans le monde)

2013-2014 - Attachée de presse des Pêcheurs Zone du Golfe du Lion (Région PACA et Languedoc Roussillon-)

2014 - Référente du collectif des Rosas 4/5èmes

2015 Responsable Atelier GREMME (Grande Rencontre Euro-méditerranéenne de Marseille sur l'eau) - Eau Bien Commun (Provence Alpes Côte d'Azur)

Autres soutiens: Non à la France-Afrique! Situation inacceptable: au Rwanda, des Roms en France, des Sans Papiers en Europe, lutte pour un Etat Palestinien...